

## **Borong 8 Medali Termasuk 4 Emas, Unimal Juara Umum Cabor Bulutangkis POMDA Aceh 2023**



Atlet bulutangkis Universitas Malikussaleh berfoto bersama pelatih dan official usai penutupan pertandingan cabor bulutangkis POMDA Aceh 2023. Unimal memperoleh total 8 medali termasuk 4 emas. Foto: Ist.

**UNIMALNEWS|Bukit Indah**– Tim bulutangkis Universitas Malikussaleh berhasil menjadi juara umum cabang olahraga bulutangkis pada Pekan Olahraga Mahasiswa Daerah (POMDA) Aceh 2023 dengan mendulang perolehan delapan medali. Pertandingan cabor bulutangkis ini berlangsung selama empat hari yang berakhir Jum'at (22/09/2023) dan digelar di Gelanggang Olahraga (GOR) Unimal, Kampus Bukit Indah, Lhokseumawe.

Adapun medali yang diperoleh tim bulutangkis Unimal yaitu empat medali emas, satu perak, dan tiga perunggu. Satu medali emas dipersembahkan dari kategori beregu putri, dan tiga lainnya dari kategori perorangan, masing-masing dari nomor tunggal putra (Arifky), ganda putra (Arifky dan Aria), serta dari ganda campuran (Aria dan Fatia).

Sementara untuk medali perak diraih oleh Fatia dari nomor tunggal putri kategori perorangan dan medali perunggu diraih oleh masing-masing Isti dan Ulfia pada nomor ganda putri perorangan, Isti dan Reza pada nomor ganda campuran perorangan, serta satu medali dari nomor beregu putra.

Kepada Unimalnews, pelatih tim bulutangkis Unimal, Arnawan Hasibuan menyatakan perasaan sukacitanya telah berhasil mengantarkan tim Unimal meraih medali di Pomda kali ini. Ia mengungkapkan bahwa kerja keras para atlet selama ini terbayar dengan prestasi yang telah ditorehkan.

”Saya merasa bangga bahwa anak-anak kami bisa mendapatkan hasil yang sangat memuaskan pada event ini. Semoga dengan latihan yang lebih maksimal lagi, prestasi yang ditorehkan di masa mendatang akan lebih baik lagi mengingat potensi yang mereka miliki cukup besar”, ujar dosen Fakultas Teknik Unimal ini.

Sementara itu, Razif selaku ketua kontingen atlet Unimal pada POMDA Aceh 2023 merasa bangga melihat prestasi yang diukir oleh atlet Unimal pada cabor bulutangkis POMDA Aceh 2023. Ia mengungkapkan bahwa medali yang diraih dengan mengalahkan lawan-lawan yang dijagokan seperti Universitas Syiah Kuala dan Universitas Teuku Umar telah berkontribusi menjadikan Unimal sebagai juara umum pada cabor bulu tangkis POMDA Aceh 2023 dan ikut menjadi penentu posisi Unimal menjadirunner-up pada perolehan akhir medali POMDA Aceh 2023.

”Kami mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada semua pihak yang telah memberikan dukungan kepada tim Unimal dan semoga ke depannya, akan lebih banyak lagi prestasi yang ditorehkan oleh atlet-atlet kami”, tutup Razif. **[kur]**

**Tanggal:** 22 September 2023

**Post by:** [kurniawati](#)

**Kategori:** [News](#), [Geliat Mahasiswa](#),

**Tags:** [Olahraga](#), [Unimal Hebat](#),